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Intervendrán el sector poniente por aumento 
de denuncias de delitos que afectan a colegios 
POLICIAL. Tanto en las áreas colindantes como al interior de los establecimientos educacionales, que observan robos, 
asaltos y también comercialización de sustancias ilícitas, entre otros hechos delictuales. 

  

Willy Briceño Romero Tres colegios están 
redaccionomercuriocalama.cl en los cuadrantes 

nte el aumento de de- + Enel sector poniente de la 

Aus por diversos ciudad funcionan tres esta- 

delitos y tráfico de dro- blecimientos educacionales 

gas que afecta tanto a los sec- 
tores colindantes como al inte- 

rior de los mismos estableci- 

mientos educacionales ubica- 

que cuentan cada uno de 
ellos con una significativa 
matrícula, 

+ Lamesa de prevenciónen el dos en el sector poniente de 
Calama. La reactivación de la ámbito escolar sereactivó du- 
mesa de trabajo de prevención rante esta semana después de 
en el ámbito escolar comunal 
está focalizada a dar respuesta 
ala inquietud dela comunidad 
educativa en los cuadrantes 
policiales en donde están fun- 
cionando estos colegios. 

Es por esta razón, que du- 
rante esta semana se efectuó 

la primera mesa de trabajo , 
después de las vacaciones de INTERVENDRÁN SECTOR PONIENTE POR AUMENTO DE DENUNCIAS DE DELITOS QUE AFECTAN A LAS COMUNIDADES EDUCATIVAS EN GENERAL. 

invierno, que permitió esta- 
blecer algunas prioridadesen — interior como exterior delas — MIC, quesonlas oficinas co- — fiscalizaciones y jornadas de — los representantes de las co- mos siempre dispuestos a tra- 
materia de prevención esco- escuelas y liceos, buscando  munitarias de Carabineros — intervención en estesector,es-  munidades educativas delsec- bajar”. 

las vacaciones de invierno, y 
se remonta al 2022. 

 L acción policial permitirá 
focalizar patrullajes y otras 
acciones de control yfiscali- 
zación para favorecer a los 
alumnos, como también al 
resto de lacomunidad. 

  

lar, queapunta principalmen- — generar estrategias integrales — destinadas a trabajar colabo- — pecíficamente en algunos ho- — tor poniente dela ciudad, tal Lametodología detrabajo 
te a disminuir los índices de — para abordar los hechos de — rativamenteconlosestableci- — rarios y los días que se con- como lo manifestó la directora — es analizarlos delitos que más 
delincuencia, tanto en el en- — violencia. mientos”. centran la mayor de cantidad delLiceo Bicentenario Colegio se presentan en el cuadrante 
torno como al interior de los Asimismo, la autoridad — decasos policiales, y esolova- Río Loa, Lindsay Guarda, — dondese emplaza el estable 
mismos recintos educativos ACCIONES PROGRAMADAS — provincial, agregó que “en — mosestar haciendo de mane- — quienindicó: “me parece muy — cimiento educacional, dialo- 
en el sector poniente. El delegado presidencial pro-— cuanto a lo que acontece en — racoordinadaconlascomuni- — positivo. Laimportanciadetra-— gar con la comunidad educa- 

Cabeseñalar, quelainicia- — vincial de El Loa, Miguel Ba- los alrededores delos estable-— dades educativas”. bajar en equipo con redesex- tiva (ceales y directivos), y le- 
tiva quese originó en el 2022  llesteros, explicó que en esta cimientos, revisamos los del La primera etapa conside-— ternas que apoyen alos esta-— vantar propuestas para traba- 
para trabajar en la seguridad — primera sesión se originaron — tosqueseestánsuscitandoen- rada los tres recintos educati- — blecimientos, poder solucio- jar con el objetivo de dismi- 
delos estudiantes en torno a — compromisos que van desde — torno a estos establecimien- — vos ubicados en el sector po- — narel micro tráfico, la violen- — nuir cifras de denuncias de 
los establecimientos educa- dara conocerla oferta progra- — tos, manifestaron su preocu- — niente dela ciudad, y después — cia enlos estudiantes, losasal-— los hechos delictuales. 
cionales, en esta oportunidad — mática de los “programas La-— pación las comunidades edu- — continuar ampliando el área — tos que ocurren en losentor= Además, de atender du- 
se retomó focalizada en los — zos y Senda, así como tam- — cativas, particularmente del — de cobertura. nos,tanto alosapoderadosco- — das y consultas que los esta- 
cuadrantes de Carabineros — bién la oferta programática Liceo Bicentenario Colegio Río moalosestudiantes, y otrassi-— blecimientos presentes en 
respectivos, y orientada alos que tiene la Subsecretaría de — Loa, y en función de eso esta- INSTANCIA VALORADA tuaciones que son producto de — cuanto a derivaciones de pro- 
hechos que suceden, tanto al — Prevención del Delito y las mos disponiendo de algunas — Lainstancia fue valorada por — la delincuencia, así que esta-— gramas gubernamentales. 0S 

En 2025 comenzará a funcionar el 
Segundo Juzgado de Policía Local 
CiuDap. Actualmente se tramitan más de 20 mil causas anualmente y servirá para 
descomprimir el servicio administrativo. 

  

y entregar un mejorser= — da por el jefe comunal antela— permitiráautomatizar todo el quela comuna cuenta con una 
vicio, el alcalde Eliecer CorteSuprema, dondeexpuso — procedimiento de trámites y población que bordea las 200 

Chamorro, tras reuniones y — laurgente necesidad de contar esoimplica queeltrabajoade- — mil personas. Como ejemplo, 
gestiones realizadas enel Con-— con un nuevo recinto porque — sarrollar seamucho más rápi-— Arica y Antofagasta cuentan 
greso Nacional, junto a parla-— Calamasólo cuentacon uno. — doycon mejor atención para — contresservicios por cada ciu- 

Cream Esta iniciativa fue presenta- — digitalización, y este proyecto — esdescomprimirel servicio, ya 

mentarios de distintas banca-— “Este nuevo juzgado per- — nuestros vecinos. Segundo y — dad. 
das, dio a conocer el proyecto — mitirá descongestionar el ser- másimportante, una justicia ElnuevoJuzgadode Policía 
de crear un nuevo Juzgado de — vicio. En este momento enCa-— máscercana y ágil”. Local, dentro delos plazos que 
Policía Local para la comuna, — lama hay una acumulación de Chamorrotambién destacó — se manejan, sería inaugurado 
estipulando su funcionamien- — situaciones administrativas — quedentro delos beneficios de — el primer semestre del próxi- 
to para el 2025. que requieren un proceso de — contar con un nuevo juzgado, — moaño. ces — ELIECERCHAMORRO HIZO GESTIONES EN EL CONGRESO NACIONAL. 
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